

Empresarios risaraldenses obtienen créditos de Bancóldex por más de \$37 mil millones

- *El presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, destacó el aumento de la demanda de créditos a mediano plazo.*

Pereira, 20 de diciembre de 2012 (Prensa Bancóldex). Más de 37 mil millones de pesos en créditos obtuvieron las Mipymes y grandes empresas de Risaralda, en lo corrido del año.

Así lo indicó el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo, quien destacó el aumento de la demanda de créditos a mediano plazo.

Aseguró que los empresarios de la región han solicitado recursos por \$13.140 millones de la línea de modernización, la cual el Banco dispuso en septiembre de 2011.

“Este año, los empresarios de Risaralda solicitaron recursos de Bancóldex para modernizar y transformar sus negocios con miras a ser más competitivos, innovadores e incrementar su productividad”, señaló.